

OBERDIGISHEIM

von unseren Korrespondenten

DIE RÜCKKEHR

Von unserem Korrespondenten.

Die großen JUNGS kehrten heute planmäßig und fröhlich von ihrer Erkundungstour zurück. Viele Stunden und noch mehr Kilometer lagen hinter ihnen, als sie um die Mittagszeit auf dem Lagerplatz eintrafen. Die Nacht hatten sie – siehe Kommentar – gut überstanden. Nunmehr hatten sie also die Landscholle erkundet und konnten berichten.

So begegneten sie zum Beispiel einem ebenfalls gestrandeten Menschen, der offensichtlich seit vielen Jahren auf KIKI-EILAND lebt. Dieser Mensch folgte ihnen in ihr Lager und gab ihnen noch manchen Tipp. Insbesondere sollten sie sich in Geschicklichkeit üben und noch mehr über die Gegebenheiten auf der Insel informieren.



Nacht war gut 😊 die Stimmen sind, im Gegensatz zur Stimmung, auf einem Tiefpunkt 🐾

07:44

Gestrandet und geblieben. Tipps für die JUNGS für die Tage auf dem Ei-Land.

GEÜBT

Beobachtet

Die kleinen JUNGS brachten ihre Bastelarbeiten zu Ende und ließen die gebastelten Schiffe im eigens gebauten Bassin schwimmen.

Am Nachmittag, nach dem vorzüglichen Mittagessen mit Kässpätzle und Salat, wurde nach angemessener Ruhezeit, mit den von dem gestrandeten Besucher empfohlenen Übungen begonnen. Weitwerfen, Slacklinen, Sandlöcher graben und ein Schulungs-Quiz sollten dazu dienen, gegen mögliche Gefahren gewappnet zu sein. Unterbrochen wurden die Aufgaben, als ein italienisches Leichtflugzeug – vollgeladen mit Eis an Bord auf den Platz schwebte und die JUNGS die Gelegenheit nutzen und die Einladung zu einer Eisparty annahmen und das Eis genossen. Danach ging es wieder auf das Spielfeld.

Einen schönen Abend und eine gute Nacht an alle.



TRADITIONELL

Gespannte Stille wird sich in wenigen Stunden über den Platz legen. Längst haben die JUNGS den Platz in ein Fußballstadion umgewandelt und fiebern dem ersehnten Mitarbeiter-Teilnehmer-Kick entgegen. Das Ergebnis wird erst nach Redaktionsschluss feststehen und daher folgt ein ausführlicher Bericht morgen in dieser Zeitung.

ZUM SCHLUSS: DAS WETTER.

Was soll man sagen? Heute trocken mit leichtem Wind und Wolkenpiel am Himmel, gehen wir in eine Nacht, die uns Regen und Wind bescheren wird. Der Dienstag wird bis zur Mittagszeit sehr regnerisch. Kurzerhand wird vermutlich – so Gerüchte – das Programm umgestellt und für die JUNGS ein Slot in einer etwas abgelegenen Warmwasser-Lagune (badkap) gebucht. Planschen, Schwimmen, Chillen: Wohlfühlprogramm für die JUNGS.